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TRACY HACKSHAW:   Большое спасибо, Гюльтен, и просто представлю наше 

следующее заседание. На предстоящем заседании мы 

обсудим совершенствование модели ICANN с участием 

многих заинтересованных сторон. До перерыва мы узнали о 

корпорации ICANN.org, о месте GAC в ICANN Org и отдельных 

аспектах процессов, структуры и деятельности GAC. Но на этом 

заседании мы узнаем немного больше о GAC и о том, как он 

работает в более широком сообществе, а докладчики из 

корпорации ICANN Org предоставят общую информацию и 

обновления о Модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон, проекте эволюции, а члены 

сообщества At-Large более подробно расскажут о том, как два 

сообщества ICANN эффективно сотрудничают по общим 

важным вопросам. 

 

Я хотел бы представить Джованни Сеппиа (Giovanni Seppia) из 

ICANN.org.  Присоединится ли ваш коллега Негар?  Негар 

Фарзинния (Negar Farzinnia) из ICANN.org также будет 

участвовать дистанционно, и они представят модель ICANN с 
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участием многих заинтересованных сторон.  Итак, Джованни и 

Негар, слово вам. 

 

 

GIOVANNI SEPPIA:   Спасибо. Спасибо, Трейси, и спасибо, что пригласили нас 

сегодня.  Предполагается, что это будет очень интерактивное 

занятие, поэтому во второй части будут опросы, а также сессия 

c джембордом, и поэтому я хотел бы пригласить вас 

подключиться к Zoom-залу, чтобы принять участие в опросах, а 

также в джемборде. 

Итак, речь пойдет о модели с участием многих 

заинтересованных сторон, а также об эффективности модели 

ICANN с участием многих заинтересованных сторон, которая 

является проектом, начатым ICANN несколько лет назад, и речь 

идет о внесении уточнений в то, чем мы живем сегодня, чтобы 

убедиться, что мы вносим вклад в улучшение этой модели, 

насколько это возможно, и это действительно совместные 

усилия корпорации ICANN.org и всего сообщества, и это первое 

из заседаний по этой теме, которые мы собираемся провести в 

ICANN. У нас будет несколько слайдов, и мой коллега Негар, 

который не смог быть сегодня со мной, пройдется по слайдам. 

Итак, я хотел бы предоставить слово Негару, чтобы он начал 

просмотр слайдов. Итак, большое спасибо. Негар, вам слово. 
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NEGAR FARZINNIA:   Спасибо, Джованни. Привет всем, доброе утро, добрый день и 

добрый вечер, я присоединяюсь к вам удаленно, как сказал 

Джованни.  Я не смогу присутствовать лично, но рад видеть вас 

всех онлайн в зале Zoom.  Сегодня мы собираемся рассказать 

немного о статусе развития проекта ICANN "Модель с участием 

многих заинтересованных сторон". Мы немного поговорим об 

истории проекта, о том, как он был инициирован, что 

происходило с момента выхода окончательного рабочего 

плана проекта и каковы наши дальнейшие шаги.  Если можно, 

попросите, пожалуйста, показать слайд-деск.  Большое 

спасибо. И давайте еще пару слайдов вперед, пожалуйста. 

Спасибо. 

 

Как я уже сказал, сегодня мы начнем с того, на каком этапе 

находится проект, вторая часть презентации будет включать в 

себя несколько опросов и вопросов, в которых мы любезно 

попросим принять участие членов GAC. Затем мы поговорим о 

некоторых последующих шагах, и после этого мы перейдем к 

еще одному интерактивному заседанию с вами, чтобы 

обсудить, что мы будем делать дальше. 

 

Следующий слайд, и еще один, если вы не возражаете. 

Большое спасибо. Как некоторые из вас помнят, наш бывший 

председатель Правления, Шерин Чалаби (Cherine Chalaby), 

запустил этот проект в феврале 2019 года. Внимание 

Правления к этому проекту действительно выросло из нашей 
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работы над стратегическим планом ICANN на 21-25 

финансовый год. Во время определения тенденций, которое 

мы проводили, чтобы помочь в разработке стратегического 

плана, стало ясно, что дальнейшее развитие модели с участием 

многих заинтересованных сторон и проблемы, с которыми 

сталкивается эта модель, являются важным приоритетом для 

большей части нашего сообщества. Этот диалог продолжался в 

2019 году в течение девяти месяцев в форме дискуссий, шести 

вебинаров и трех периодов общественных комментариев, в 

результате чего было выявлено шесть основных вопросов, 

которые в наибольшей степени препятствуют эффективности 

модели ICANN с участием многих заинтересованных сторон.  

Затем сообщество определило приоритетность трех из этих 

шести вопросов для более срочной реализации. 

 

Для того чтобы лучше определить, как можно решить каждую 

из этих тем, в ходе обсуждений с сообществом было выявлено 

более 20 различных мероприятий и проектов, которые в то 

время осуществлялись в экосистеме ICANN и которые могли бы 

помочь решить эти проблемы. В настоящее время все эти 

проекты находятся на разных стадиях работы, некоторые из 

них уже полностью реализованы, а другие находятся в 

процессе или только начинаются.  Также были выявлены 

некоторые пробелы, которые эти проекты не решат, несмотря 

ни на что, поэтому нам необходимо рассмотреть и найти 
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способы их устранения, чтобы мы могли рассматривать и 

решать эти вопросы согласованно. 

 

Этот этап работы завершился составлением проекта рабочего 

плана, который был включен в процедуру общественных 

комментариев по пятилетнему операционному плану ICANN. 

Правление рассмотрело все полученные комментарии и 

включило их в пересмотренный рабочий план, который затем 

был дополнительно обсужден с сообществом. Наконец, в 

октябре 2020 года Правлению была представлена 

окончательная версия рабочего плана, а в ноябре 2020 года 

официально начался этап разработки проекта MSM (модель с 

участием многих заинтересованных сторон). 

 

Итак, окончательный рабочий план включает в себя список 

приоритетных вопросов, которые необходимо решить, и 

определяет ряд проектов, которые при реализации могут 

решить эти вопросы. И это все замечательно и является 

фантастическим началом, но наша работа на этом не 

закончена. Как же нам повысить эффективность модели ICANN 

с участием многих заинтересованных сторон?   

Потому что, как мы все знаем, эффективная модель с участием 

многих заинтересованных сторон не возникает просто так, 

верно? Это процесс, который необходимо постоянно 

оценивать и корректировать в соответствии с меняющимися 

потребностями экосистемы ICANN. Необходимость иметь 
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возможность вносить небольшие коррективы в нашу бизнес-

модель, чтобы сделать ее более эффективной, действительно с 

гарантией того, что это процесс, в котором заинтересованные 

стороны, Правление ICANN, корпорация и сообщество могут 

оценить различные проекты и инициативы и определить, что 

работает хорошо, что нет, какие изменения мы должны внести, 

чтобы продолжать совершенствовать нашу бизнес-модель. 

Именно поэтому в ходе обсуждений Правление, корпорация и 

сообщество пришли к выводу о необходимости методологии 

оценки, которая могла бы применяться периодически или по 

мере необходимости в зависимости от того, что именно 

оценивается. 

 

Итак, есть несколько ключевых шагов, над которыми работает 

корпорация ICANN.org, один из которых заключается в оценке 

ряда проектов, которые были определены во время 

завершения рабочего плана в октябре 2020 года, и реальной 

работе над результатами этих оценок для определения 

влияния на нашу модель с участием многих заинтересованных 

сторон. Другой ключевой шаг заключается в том, что ICANN.org 

будет исследовать и оценивать другие проекты, которые на 

самом деле не существовали на момент завершения рабочего 

плана, но с тех пор появились или были инициированы и 

являются достаточно важными проектами, которые 

необходимо действительно рассмотреть и определить их 
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влияние на модель с участием многих заинтересованных 

сторон. 

 

Все это - работа в процессе, но мы не можем сделать ее в 

одиночку. Участие и вклад сообщества действительно имеют 

огромное значение для успеха этих оценок, и именно поэтому 

мы проводим это заседание с вами сегодня. По мере 

продвижения этих оценок мы хотели бы узнать ваш вклад, 

ваши мысли и идеи по некоторым из выявленных проблемных 

областей, а также о том, какие проекты нам следует оценивать 

дальше, чтобы мы могли продолжать продвигать эту важную 

инициативу. 

 

Следующий слайд, пожалуйста. Спасибо. Как я уже отмечал 

ранее, у нас есть около 20 проектов, которые были включены в 

окончательный рабочий план проекта MSM. Это проекты, 

которые при реализации могут помочь облегчить проблемы, 

которые сообщество определило как те, которые препятствуют 

реализации модели с участием многих заинтересованных 

сторон. Мы выбрали четыре проекта из 20. Это те проекты, 

которые были полностью реализованы и действительно 

вовлекают все сообщество.  Как вы можете видеть на слайде, 

четыре проекта касаются улучшения коммуникации между 

корпорацией ICANN.org и сообществом [проблемы со звуком] 

Программа Fellowship и ICANN Learn. Остальные проекты, 

которые в настоящее время не полностью реализованы, будут 
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оценены после завершения их реализации. Теперь... как я уже 

сказал, есть также ряд проектов, которые были начаты после 

публикации итогового документа, такие как ODP, ITI и многие 

другие проекты, и детали были перечислены публично на 

специальной вики-странице для проекта MSM, доступной для 

всех желающих. 

 

Итак, если вы можете перейти к следующему слайду, 

пожалуйста.  Я расскажу немного о наших текущих дальнейших 

шагах. Поскольку я отметил необходимость в методологии 

оценки, я хотел упомянуть, что корпорация ICANN.org 

завершила разработку этой методологии оценки и разместила 

ее для всеобщего обозрения и ознакомления на специальной 

странице вики. В настоящее время мы применяем эту 

методологию оценки к четырем проектам, которые я отметил 

на предыдущем слайде, и наша цель - поделиться с вами 

результатами оценки этих проектов после их завершения. Во 

время ICANN75 у нас запланирован ряд практических 

заседаний, первым из которых будет сегодняшнее заседание, 

чтобы получить ваш вклад в один из этих проектов, который мы 

хотим оценить, а затем мы поговорим о дальнейших шагах. 

 

Итак, давайте перейдем к следующему слайду, пожалуйста. И 

еще один, спасибо. 
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Итак, как я уже упоминал, один из проектов, в котором нам 

нужна ваша помощь, - это пособие по достижению консенсуса 

и принятию решений на основе консенсуса. Во время 

проведения проекта MSM у сообщества были разные взгляды 

на то, как консенсус применяется к тому или иному проекту или 

работе, а также опасения, чтобы при принятии решений все 

голоса были услышаны одинаково.  Одним из проектов, 

который, как считалось, помог решить эту проблему, была 

разработка пособия по достижению консенсуса. Это пособие 

основано на предположении, что достижение консенсуса - это 

процесс, который не происходит в конце группового 

мероприятия, и это пособие также включает практические 

инструменты и лучшие практики для достижения консенсуса, 

преодоления разногласий и выхода из тупика в рамках 

процессов ICANN, которые должны распространяться не только 

на рабочие группы GNSO. Итак, сейчас мы хотим задать вам ряд 

вопросов, если хотите, опросов, чтобы лучше понять, как вы 

применяете консенсусное принятие решений в своей работе и 

каково ваше восприятие этого процесса. 

 

Эти вопросы мы планируем задать в каждой из групп 

интересов ICANN, чтобы получить более полное представление 

о том, в каких областях необходимо внести улучшения, когда 

речь идет о принятии решений на основе консенсуса.  Итак, как 

вы, вероятно, видите на своем экране, был размещен вопрос 

номер один. Все вопросы - "да" или "нет". Первый из них 
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следующий: Знаете ли вы основные принципы принятия 

решений на основе консенсуса?  Мы дадим вам пару минут, 

чтобы ответить, а затем выведем общие результаты 

 

(Проводится опрос) 

 

Хорошо, Иветт, мы можем закрыть опрос?  Если у вас 

достаточно ответов. Замечательно. Итак, это уже отличное 

начало. Давайте перейдем к следующему вопросу, 

пожалуйста. И мы также можем перейти к следующему слайду, 

пожалуйста. Итак, следующий вопрос, который должен 

появиться у вас на экране: Знаете ли вы о существовании 

пособия по достижению консенсуса?   Хорошо, Иветт, если вы 

видите достаточно ответов, давайте, пожалуйста, закроем эту 

тему. Спасибо за это. 

 

Хорошо, давайте перейдем к следующему слайду и 

следующему вопросу опроса: Использовали ли вы или 

ссылались на пособие по достижению консенсуса в работе 

ICANN?  Это может быть в форме PDP, обзоров ICANN, любых 

сквозных рабочих групп сообщества (CCWG) или других 

рабочих групп, участником которых вы могли быть.   

 

Хорошо. Давайте посмотрим результаты, Иветт.  Отлично, 

спасибо за ваши ответы. Давайте перейдем к следующему 

слайду и вопросу, пожалуйста. Итак, вопрос номер 4: 
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Способствовало ли принятие решений на основе консенсуса 

успеху проекта?  Опять же, проект может быть любой формы, 

применимой к вашей работе или группе интересов. 

 

Хорошо. Посмотрим, что мы узнаем. Замечательно. Это 

действительно отличная новость для модели с участием 

многих заинтересованных сторон, основанной на консенсусе. 

Давайте перейдем к следующему слайду и следующему 

вопросу, пожалуйста.  Как вы думаете, достигли ли вы 

большего консенсуса по целям и задачам в результате 

использования или обучения на основе пособия по 

достижению консенсуса?  Иветт, если можно, давайте на этом 

закончим, пожалуйста. 

 

Великолепно. Итак, давайте перейдем к следующему слайду и 

вопросу, пожалуйста. Стали ли цели и задачи более четкими в 

результате принятия решений на основе консенсуса?  Хорошо. 

Давайте посмотрим, что мы узнали.  Это замечательно. 

Спасибо всем за ответы. Переходим к следующему слайду и 

вопросу, вопрос № 7: Достигли ли вы лучшего 

взаимопонимания в результате использования принятия 

решений на основе консенсуса? 

 

Ладно. Иветт, посмотрим, что все говорят.  Замечательно.  

Вопрос номер 8, пожалуйста. Как и ожидалось: Успешно ли 

сблизились различные позиции при использовании принятия 
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решений на основе консенсуса?  Хорошо. Давайте посмотрим 

результаты, пожалуйста. Интересно. Это здорово. Спасибо 

всем за поддержку.  Последний вопрос: Была ли хорошая 

коммуникация и контекст при сближении различных позиций?  

И давайте посмотрим, что все ответят. 

 

Хорошо. Вот так, замечательно, и это результаты последнего 

вопроса. Большое спасибо всем вам за участие. Это были 

очень, очень полезные данные для нас. И я расскажу вам, что 

мы будем с этим делать, поэтому, если можно, перейдите, 

пожалуйста, к следующему слайду. И еще один. 

 

Итак, что мы будем делать дальше?  Как я уже говорил, мы 

будем задавать эти же вопросы всем группам интересов ICANN, 

чтобы получить более полное представление о том, в каких 

областях необходимо внести улучшения, когда речь идет о 

принятии решений на основе консенсуса. Как только мы 

получим ответы от всех, мы соберем данные, проанализируем 

результаты и поделимся нашими выводами с сообществом, а 

также обсудим и согласуем улучшения, которые нам, 

возможно, потребуется внести в будущем. 

 

Я понимаю, что многие члены GAC, возможно, не смогли 

принять участие в этих мероприятиях, будь то опросы или 

следующее заседание, которое мы слишком быстро 

закончили, и поэтому, чтобы отметить, мы передадим этот 
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список вопросов персоналу поддержки, персоналу поддержки 

GAC, чтобы поделиться со всеми вами, для тех, кто не смог 

принять участие, но все еще хотел бы высказать свое мнение, у 

вас будет возможность сделать это позже после ICANN75, 

чтобы у нас был более широкий набор ответов от всех.  С этим 

я передаю слово Джованни, чтобы он провел нас по 

следующему разделу. 

 

Большое спасибо всем за уделенное время. 

 

 

GIOVANNI SEPPIA:   Спасибо, Негар, и отдельное спасибо Джулии за обеспечение 

опросов, поскольку у нас были некоторые проблемы с 

удаленной поддержкой.  

 

Если мы можем перейти к джемборду, который должен быть 

готов, потому что самая последняя часть - это интерактивная 

сессия с джембордом. Когда-то, в допандемические времена, 

я бы пригласил вас на эту верхнюю сцену, чтобы вы написали 

свои мысли на флипчарте, к сожалению, это невозможно 

сделать из-за правил, которым мы должны следовать для 

социальной дистанции, поэтому давайте попробуем сделать 

это с помощью джемборда, который должен быть в зале Zoom, 

я его пока не вижу.  Итак, на джемборде вы увидите список из 

восьми проектов, которые мы попросим вас расставить в 

порядке приоритетности.  На джемборде есть дерево, и мы 
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хотели бы попросить вас использовать джемборд для 

размещения тех проектов, которые вы считаете наиболее 

ценными для оценки и анализа, чтобы увидеть, есть ли какие-

либо пробелы или доработки, необходимые для того, чтобы 

убедиться, что они достаточно хороши, чтобы продолжать 

поддерживать Модель ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон, и поэтому эти деревья будут 

служить своего рода деревом Модели с участием многих 

заинтересованных сторон. 

 

На флипчарте в нижней части комнаты, слева от меня, есть 

дерево, и я хотел бы предложить тем, кто хотел бы внести свой 

вклад в модель с участием многих заинтересованных сторон, 

любую мысль, поместить ее на дерево.  А я приду позже, чтобы 

собрать все, что вы написали на дереве, и убедиться, что мы 

приняли это к сведению. Потому что эти упражнения мы 

делаем в основном для того, чтобы выслушать ваш вклад, 

чтобы убедиться, что мы все вместе работаем над 

усовершенствованием Модели с участием многих 

заинтересованных сторон. 

 

Я хотел бы понять, будет ли рано или поздно доступен этот 

джемборд. И я не вижу его в зале Zoom. Извините за это. Опять 

же, есть список этих восьми проектов, и мы в любом случае 

сделаем их доступными после, и опять же, есть флипчарт с 

деревом дизайна в нижней части этого зала, где вы можете 
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написать любые мысли, которые у вас могут быть для 

поддержки и объявления эффективности Модели ICANN с 

участием многих заинтересованных сторон. 

 

Я думаю, что есть какие-то проблемы с джембордом, потому 

что я не вижу ничего в зале Zoom.  Мне очень жаль, потому что 

это должна была быть самая интерактивная часть заседания.  

Такое случается, когда все проходит дистанционно.  Просто 

смотрю на стол секретариата, чтобы увидеть, есть ли 

обновления относительно джемборда.  Похоже, мы не успеем.  

Хорошо. Если нет, то у нас очень мало времени, потому что мы 

должны были закончить в половине первого.  Я хотел бы еще 

раз пригласить вас высказать свои идеи, которые вы можете 

внести в повышение эффективности ICANN, эффективности 

модели ICANN с участием многих заинтересованных сторон на 

флипчарте, который я оставлю в конце зала. Итак, большое 

спасибо за участие в заседании. Мы будем оставаться на связи. 

Это только первое из запланированных нами заседаний по 

взаимодействию с этой очень важной моделью, которая 

является основой нашего сообщества.  Итак, спасибо вам 

большое.  

 

 

KAREL DOUGLAS:   Большое спасибо вам, Джованни и Негар, за вашу презентацию 

и интерактивное сотрудничество, и я очень надеюсь, что мы 

сможем как-то насладиться этой презентацией, которую мы не 
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успели посмотреть сегодня, чтобы в будущем она могла быть 

доступна для всех. Итак, еще раз большое спасибо. 

[аплодисменты] 

Сейчас я с большим удовольствием приветствую Шерил 

Лэнгдон-Орр (Cheryl Langdon-Orr), которая находится здесь на 

следующем заседании и расскажет нам о сотрудничестве с 

ALAC и GAC, и я полагаю, что с ней команда, поэтому я думаю, 

что вы должны представить своих членов, которые также 

участвуют дистанционно и присутствуют на месте, насколько я 

понимаю, поэтому поправьте меня, если я ошибаюсь.  Итак, я 

думаю, что у вас есть микрофон, так что Иэн и Шерил, вам 

слово. 

 

 

IAN SHELDON:   Спасибо, меня зовут Иэн Шелдон (Ian Sheldon), я представитель 

GAC от Австралии, и меня попросили выступить и сказать пару 

слов о нашем взаимодействии с ALAC внутри страны. Для 

многих из вас, и как я уже упоминал в своем вступлении, я 

недавно стал новым членом GAC, я все еще работаю над тем, 

кто есть кто в этой среде, получаю представление о том, как 

работает вся эта динамика, и большая часть того, что я 

действительно хочу понять, кто еще там есть и какова их 

история. 

 

И в процессе моего очень стремительного обучения в мире 

ICANN, взаимодействие с ALAC сыграло важную роль в том, 
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чтобы помочь мне понять, как работает это пространство.  

Правительство Австралии очень старается при разработке 

политики обращаться к общественности, мы разговариваем с 

представителями промышленности, научных кругов, а также с 

широкой общественностью. Мы ценим вклад более широких 

представителей общественности и используем другие части 

системы. Поэтому мы создали механизм для учета всех этих 

вкладов. 

 

По моему личному опыту, отношения с такими членами, как 

Шерил, невероятно ценны.  И в этих отношениях есть две 

основные темы, одна из которых - доверие. И Шерил, и я 

доверяем друг другу.  Мы понимаем различные перспективы и 

различные роли, которые мы играем. У нас сложились очень 

доверительные отношения, когда мы можем поднять трубку и 

поговорить на разные темы. Она спрашивает меня о вкладе, о 

том, что делает правительство, каково общее направление 

политики в определенных вопросах, и в свою очередь я могу 

спросить, какова более широкая история некоторых из этих 

вопросов, и дать мне ваше откровенное и бесстрашное мнение 

по некоторым из этих сложных тем.   

 

И именно через эти доверительные отношения мы работаем 

над развитием довольно открытого общения. Итак, частое и 

доверительное общение - это вторая важная часть наших 

отношений. У нас есть номера телефонов друг друга, и мы 
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можем говорить откровенно и открыто в любое время суток.  И 

поэтому работа с такими членами сообщества At-Large, как 

Шерил, оказала мне неоценимую помощь в освоении того, как 

работает большая машина, которой является ICANN. На этом я 

могу закончить, я уверен, что у Шерил есть еще что добавить к 

этому. 

 

 

CHERYL LANGDON-ORR:   Всегда рада заполнить пунктирные линии, вы проделали 

отличную работу, серьезно, вы проделали очень, очень 

хорошую работу. Единственное, в чем я его слегка подправлю, 

это, конечно, не только Шерил, далеко нет, и если мы сможем 

посмотреть следующий слайд, мы увидим, что там появится 

еще один логотип, и он называется Internet Australia, и это, 

конечно, одна из основных структур At-Large, которые 

формируют сообщество At-Large в Азиатско-Тихоокеанском 

регионе, и есть две структуры At-Large, одна менее активная, и 

поэтому мне, к сожалению, не пришлось размещать логотип, 

мы можем изменить это в будущем. Но кроме этого, 

департамент очень, очень хорошо знаком с Австралийской 

сетью действий по защите прав потребителей, ACCAN, которая 

также является структурой At-Large.  Таким образом, у вас есть 

два крупных органа, ACCAN и Internet Australia, в пределах этой 

своего рода зоны внутри страны. Таким образом, я вижу там 

Холли, если вы хотите встать и чтобы вас признали Холли, как 

еще одного члена Консультативного комитета At-Large, или 
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нет, Консультативного комитета At-Large, и у нас здесь есть 

один представитель от другой структуры At-Large, который 

пришел, вот и вы. Отлично. 

 

Итак, то, что я там описывала, и если мы сможем быстро 

показать следующий слайд, это один из способов, которым 

наши значительно заинтересованные стороны во всем, что 

касается Интернета - а это означает промышленность, и это 

означает не только технологическую промышленность, но и 

промышленность в целом, правительственные участники, 

вплоть до простых пользователей Интернета. Одна вещь, 

которую мы делаем вместе, и мы очень хотим, чтобы 

департамент внес свой вклад в это [неразборчиво], - это 

ежегодное мероприятие по управлению Интернетом, которое 

проводится в Австралии. Это NetThing, это логотип, мы 

проводим его в его нынешней версии, это будет, я думаю, 

четвертый или пятый год, и мы не смогли бы начать его без 

поддержки правительства, поэтому они являются нашим 

партнером, нашим надежным партнером.  Они не просто 

бросают нам время от времени грантовые деньги.  У них есть 

сотрудники в группе с участием многих заинтересованных 

сторон, которые организуют все вместе. [неразборчиво] 

настраиваются каждую пятницу в девять часов, у них есть 15 

минут времени, чтобы посмотреть, что происходит на 

совещании. Так что это активное, доверительное общение. И я 
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думаю, вот как мы это делаем. Как это делаете вы - решать вам. 

Но я думаю, если есть вопросы, мы можем на них ответить. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   Замечательно.  Итак, у нас есть возможность задать вопросы о 

сотрудничестве, которое происходит между ALAC и GAC. Итак, 

можно задавать вопросы. Не все одновременно. Хорошо. Итак, 

вопрос у Трейси Хэкшоу (Tracy Hackshaw). 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Да, у меня есть вопрос. Не могли бы вы дать нам 

представление о некоторых темах, в которых GAC и ALAC 

проявляют взаимный интерес?  И, возможно, успех в этом 

сотрудничестве, если есть одна или две конкретные области, 

которыми вы могли бы поделиться. У нас есть новые люди, 

которые могут не понимать темы. Итак, одна или две темы и 

как это работает и где был достигнут успех в совместных 

заявлениях, совместных действиях, что угодно в этом роде, 

спасибо. 

 

 

IAN SHELDON:   Спасибо, Трейси, боюсь, я могу говорить только о своем очень 

ограниченном сроке работы, а Шерил может говорить об 

отношениях GAC и ALAC более исторически. Но я полагаю, что 

в мое ограниченное время, я могу говорить о таких широких 

темах, как управление Интернетом в целом, что является темой 
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NetThing здесь и имеет невероятную важность, поскольку мы 

готовимся к взаимодействию как с ICANN, так и с целым рядом 

других форумов, таких как МСЭ.  

 

Вклад различных членов сообщества At-Large сыграл важную 

роль в подготовке к таким мероприятиям, как Полномочная 

конференция, которая состоится очень, очень скоро. И поэтому 

возможность... Откровенно говоря, проведение таких бесед и 

включение некоторых из этих отзывов в некоторые из этих 

позиционных и подготовительных документов по мере того, 

как мы продвигаемся к этим форумам, лично для меня 

является одним из наиболее ценных конкретных примеров 

того, как мы работали вместе, и, безусловно, это так, когда мы 

готовились к сегодняшнему заседанию, а также к 

Полномочным заседаниям, которые состоятся в ближайшее 

время. 

 

 

CHERYL LANGDON-ORR:   И я просто добавлю, я думаю, что должен добавить еще один 

маленький элемент информации, и это то, что и ACCAN, и 

Internet Australia также являются одними из ваших более 

активных общественных групп, регулярно посылающих ответы 

и призывы к общественным комментариям, поэтому 

правительство само по себе, когда оно запрашивает 

конкретный тематический вклад, может вполне гарантировать, 

что если он попадает в наши конкретные области знаний и 
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интересов, то они получат не просто мнение отдельного 

человека, а подтвержденное мнение от имени сообщества 

людей, которое они представляют, а в случае с Internet Australia 

- это пользователи Интернета по всей Австралии, а в случае с 

ACCAN - это любой потребитель, который потребляет 

телекоммуникационный продукт, что опять же очень много в 

масштабах Австралии, и это ужасно трудная задача - спросить 

каждого из них, поэтому выборка с надежным набором 

голосов, которые, как вы знаете, будут действовать в лучших 

интересах тех, кого они призывают представлять, я думаю, 

является хитростью, по крайней мере, того, как мы занимаемся 

этим вопросом. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Большое спасибо, Шерил.  И я хотел бы сказать всем тем, кто 

находится в правительствах ваших стран, что это хорошая 

возможность для вас обратиться к тем организациям, которые 

еще не обязательно являются членами At-Large, так что ALS, 

еще одна аббревиатура, может быть, они могут побудить их 

присоединиться к сообществу At-Large в ICANN, но вы 

обратитесь к ним, спросите их, что они думают об управлении 

Интернетом, DNS, системе доменных имен, опять же, просто 

убедившись, что [неразборчиво], и убедитесь, что вы не 

придете сюда неподготовленными или просто со своими 

собственными мыслями.  И я думаю, что может быть очень 

полезно получить подборку мнений и взглядов, особенно от 
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сообщества At-Large, пользователей Интернета и так далее, в 

рамках вашей конкретной юрисдикции или страны.  

 

Я полагаю, что есть вопрос. Вы можете включить микрофон и 

сказать, кто вы, и можете взять слово. 

 

 

АВСТРАЛИЯ:   Холли Райх (Holly Raiche), GAC Австралия и Правление ICANN. 

Итак, я, вероятно, немного знаю об организации, о которой 

говорила Шерил. Первый вопрос касался общих интересов в 

вопросе, который был у GAC и ALAC.  Я не уверена, сколько из 

вас знают о закрытых доменах общего пользования, но это был 

вопрос, и в основном [неразборчиво], если новый gTLD был 

получен регистратурой и использовался в своих целях. 

Некоторые из вас, возможно, видят в этом очень конкурентный 

характер. Один из вопросов, который приняли и ALAC, и GAC, 

заключался в том, что если вы собираетесь иметь закрытые 

домены общего пользования, то вам необходимо что-то вроде 

теста на общественный интерес. Это было то, что GAC 

[неразборчиво] на условиях, что если у вас есть такая ситуация, 

вы должны быть очень осторожны в отношении обстоятельств, 

при которых вы допускаете ситуацию с закрытыми доменами 

общего пользования. 

 

В плане сотрудничества между ACCAN, которая является нашей 

Австралийской сетью действий в области защиты прав 
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потребителей в сфере коммуникаций, очень хорошее 

партнерство по вопросам, связанным с цифровыми 

платформами. Некоторые из вас, возможно, не знают, 

большинство из вас, вероятно, знают, но в 2019 году наш 

антимонопольный орган [неразборчиво] поднял ряд вопросов.  

Поэтому ACCAN создал специальную небольшую группу для 

рассмотрения вопросов потребителей, возникающих в связи с 

этим, и [неразборчиво] Австралии. Так что, я думаю, это способ 

сказать, что да, есть много сотрудничества и точек 

соприкосновения как между GAC и ALAC, так и внутри 

Австралии, Internet Australia и ACCAN. 

 

Надеюсь, это поможет. Спасибо. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Большое спасибо, Холли. Это действительно помогает. Опять 

же, хороший пример сотрудничества между органами, 

которые имеют схожие интересы, хотя и находятся по разные 

стороны спектра, если вы хотите это так назвать, правительство 

и потребители, но они оба действительно стремятся 

эффективно отстаивать общественные интересы.  Египет? 

 

 

ЕГИПЕТ:   Просто вопрос из любопытства. Что означает логотип NetThing 

и wi-fi над ним?  Для меня это разгрузка или что?  Спасибо. 
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CHERYL LANGDON-ORR:   Спасибо, Египет. Я ценю возможность поделиться с вами. 

Слово NetThing просто прижилось. Это был рабочий термин, 

которым мы называли этот пока еще безымянный план и 

ежегодный межсессионный набор мероприятий, и мы 

перешли от Австралийского форума по управлению 

Интернетом к различным другим терминам, и мы называли 

названия проектов, его можно было бы назвать клубникой, но 

это было не так, он назывался NetThing. А потом какой-то 

умный дизайнер на сайте, видимо, решил, что символ wi-fi 

представляет Интернет, так что это был сборник абсолютной 

случайности, просто логотип. 

 

 

TRACY HACKSHAW:  Большое спасибо.   

Непал. 

 

 

НЕПАЛ:   Учитывая систему управления Интернетом, ALAC должен был 

консультировать по [неразборчиво], и я не говорю о GAC, я 

говорю о правительстве, по [неразборчиво] - это 

общественное,  любой может разместить в социальных сетях 

или в чем-то еще, как ALAC собирается обучать [неразборчиво], 

чтобы они не использовали [неразборчиво], каков подход к 

[неразборчиво] информации? 
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CHERYL LANGDON-ORR:   Спасибо, Непал. И на самом деле, соответствующая 

разъяснительная работа и взаимодействие с сообществом, 

местным сообществом, часто на местном языке, 

предоставление хорошего посыла, правильного посыла и 

хорошо продуманного посыла - это жизненно важная роль для 

любой структуры At-Large во всем мире ICANN At-Large, помня, 

конечно, что у нас происходит смена караула в плане того, кто 

и чем управляет в данный момент.  Морин, как некоторые из 

вас помнят, она была председателем ALAC - встаньте, Морин. 

Она собирается взять на себя разъяснительную работу и 

взаимодействие и убедиться, что посылы, включая 

использование социальных сетей для распространения 

правильных посылов, являются частью ключевых действий, 

которые мы будем предпринимать. 

 

 

НЕПАЛ:  У меня есть один дополнительный вопрос. Как насчет сетевого 

нейтралитета? 

 

 

CHERYL LANGDON-ORR:   Нам нравится говорить об этом в мире Интернет-сообщества 

[смеется], а не в мире ICANN. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Большое спасибо, Шерил и Непал.   
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Есть ли еще вопросы в зале Zoom или в аудитории?  Да. 

 

 

PAVEL FARHAN:   Добрый день, это Павел Фархан (Pavel Farhan) для протокола.  

Хотел задать вопрос, основанный на предыдущих вещах, о 

которых мы говорили, а именно о пособии по достижению 

консенсуса, и просто хотел спросить, сталкивались ли GAC и 

ALAC с проблемой, когда они не сошлись во взглядах на 

использование пособия по достижению консенсуса, потому что 

мы только что говорили об этом в чате WhatsApp, и оно все еще 

очень новое, от 2020 года, я думаю, так что, возможно, многие 

здесь не знают об этом.  И если бы вы могли привести примеры 

из реальной жизни, когда вам приходилось использовать его и 

как вы это делали, это было бы здорово.  Спасибо. 

 

 

CHERYL LANGDON-ORR:   Я не знаю, что нам, в нашем национальном пространстве, 

вообще пришлось его использовать. Мы, конечно, согласны 

иногда не соглашаться, иногда не соглашаться довольно резко.  

Не все всегда дружно и солнечно. Есть полные и откровенные 

разговоры, но это означает, что есть люди, принимающие 

решения, и политики хорошо осведомлены об этом. И это, в 

сущности, соответствует пособию по достижению консенсуса, 

которое, вы правы, является новым, но невероятно ценным 

ресурсом. И я думаю, что чем больше мы, консультативные 

комитеты, которые преследуют общественные интересы, 
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будем работать с этим инструментом, не только друг с другом 

и в рамках нашего собственного развития консенсуса, но 

особенно при работе с другими частями ICANN, тем лучше, 

потому что это мощный инструмент при правильном 

использовании. Давайте создадим несколько конкретных 

примеров. Я не могу дать вам ни одного, я бы с удовольствием 

разработала его. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Спасибо, Шерил. У нас есть еще один вопрос от моего друга. 

 

 

ОРАТОР:   Просто комментарий. Мне нужно иметь некоторый опыт из 

того, что вы сказали об обязанностях ICANN, Интернет-

общества и МСЭ, в чем разница между обязанностями 

[неразборчиво] 

 

 

CHERYL LANGDON-ORR:   Хорошо, не желая учить различные области интересов, я 

просто скажу, очень четко, что здесь мы говорим об 

присвоении имен, адресов и номеров. Одни и те же структуры, 

одна и та же организация, Internet Australia, страстно 

интересуется всеми видами других вещей, когда действует 

исключительно в своем качестве ISOC. Когда же мы находимся 

в режиме управления Интернетом, нас волнует 

предоставление услуг и обеспечение того, чтобы люди, даже 
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такие удаленные и [неразборчиво], как я, наконец-то получили 

надлежащий доступ к качественной широкополосной сети.  Но 

здесь, в этих стенах, мы стараемся придерживаться наших 

конкретных основных принципов - что означает, что при 

сотрудничестве между правительством и At-Large, вы можете 

использовать поиск информации, обмен информацией и 

укрепление доверия во всех этих различных областях, включая, 

конечно, как упомянул Иэн, подготовку к МСЭ и другим 

мероприятиям. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   Спасибо вам, Шерил и Иэн, за ваш вклад и потрясающий 

пример сотрудничества. И я не хочу на этом заканчивать 

рассказ, потому что я знаю, что будут возможности для людей 

прийти и спросить вас, вы знаете, Иэн и Шерил, о более 

глубоких возможностях, где есть сотрудничество. Итак, я 

предполагаю, что это всего лишь пример, и этот пример может 

быть воспроизведен в вашем регионе, в вашей группе, в 

зависимости от обстоятельств. Так что, конечно, позвольте мне 

поблагодарить Шерил и Иэна за время, усилия и идеи. 

 

Большое спасибо. 

 

[аплодисменты] 

Хорошо, я думаю, Трейси, если я не ошибаюсь, у нас перерыв 

на полчаса, если я не ошибаюсь. 
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TRACY HACKSHAW:   Да, добро пожаловать в GAC и мир перерывов на кофе. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   Да, так что у вас есть полчаса до перерыва. Итак, 

Великобритания. 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:   Я просто надеялся ответить на вопрос, заданный ранее в ходе 

заседания.  И большое спасибо всем за презентации.  Но я 

просто хочу обратить внимание на замечание в чате из 

Швейцарии, что консенсус означает разные вещи в разных 

частях сообщества, я думаю, что это действительно важный 

момент. Поэтому, не желая подставлять Хорхе, возможно, он 

сможет объяснить это более подробно.  Повторюсь, я думаю, 

что это важная часть, которую нужно признать в рамках 

заседания. Спасибо. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   Хорхе, вы готовы встать к микрофону и выступить? Вы здесь? 

 

 

JORGE CANCIO:   Это Хорхе Кансио (Jorge Cancio) от Швейцарии. Позвольте мне 

включить видео.  
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Итак, очень быстро, я думаю, что " Пособие по достижению 

консенсуса" - это, конечно, очень полезная работа. Если я 

правильно помню, оно в основном сосредоточено на работе, 

проделанной в организациях поддержки, и, возможно, но я не 

совсем уверен, оно сосредоточено на части PDP и GNSO. Но это 

не умаляет ни его важности, ни его полезности, но я думаю, что 

оно пока очень мало известно в сообществе. Была идея 

провести некоторое наращивание потенциала, в частности, по 

этому пособию по достижению консенсуса в рамках GAC, но во 

время пандемии это было очень трудно запланировать. Я не 

знаю, планируется ли это по-прежнему руководством GAC. Так 

что это, скажем так, контекст, относительно различных 

определений консенсуса, которые мы видели до того, как 

услышали от Николаса Кабальеро (Nicolas Caballero) и других, 

что у нас есть очень конкретное определение консенсуса в GAC, 

которое определено в наших принципах работы, а теперь 

также в Уставе ICANN, который в основном говорит, что 

консенсус в GAC означает, что нет формальных возражений 

против соглашения, достигнутого комитетом. 

 

Итак, это очень высокое препятствие, и это означает, что мы 

действительно должны согласовать практически все, что мы 

вносим в рекомендации на основе консенсуса GAC в данном 

случае. Вот так мы работаем в GAC. И это имеет, скажем так, 

более межправительственный фон, определение изначально 
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пришло из Организации Объединенных Наций, так что это 

наше правительственное определение. 

 

Но, конечно, например, GNSO при разработке процесса 

разработки политики и соответствующих рекомендаций имеет 

различные уровни согласия в рамках рабочей группы, когда 

они завершают свою работу, они проводят так называемые 

призывы к консенсусу, и там председатели или 

сопредседатели рабочей группы, например, рабочей группы, 

определяющей политику для следующего раунда gTLD, 

должны сказать, хорошо, каков уровень поддержки 

рекомендации, конкретной рекомендации, которая 

обсуждалась в этой рабочей группе? 

 

И, не вдаваясь в подробности, это может быть от полного 

консенсуса, когда в основном отсутствует возражение, до 

консенсуса, когда могут быть небольшие расхождения.  Кроме 

того, существуют различные уровни согласия, которые уже не 

называются консенсусом. Так что это очень сильно зависит, и, 

конечно, в зависимости от правил, также различаются стимулы 

для достижения консенсуса или достижения различных 

уровней согласия. Каждый, кто знаком с теорией игр, знает, что 

правила действительно оказывают очень большое влияние на 

структуру стимулов для достижения различных уровней 

согласия. 
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Итак, очень длинный ответ, просто скажу, что это зависит от 

организации поддержки, от консультативного комитета, от 

того, что мы понимаем под консенсусом, хотя общая идея, 

конечно, состоит в том, чтобы пригласить всех за стол 

переговоров и попытаться выработать соглашение, которым 

все будут одинаково недовольны - или довольны.  Итак, я 

оставлю это на потом. И спасибо вам, Розалин, за то, что 

вынудили меня ответить на этот вопрос. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   Спасибо, Хорхе.  И я помню тот момент, когда я был 

[неразборчиво] заместителем председателя, я должен был 

помогать председателю, так что это именно то, что сказал 

Хорхе. Консенсус определяется как то, что все одинаково 

недовольны принятым решением. И я думаю, что если вы 

вернетесь в - используя мою собственную память - в архивы 

GAC и посмотрите на процесс новых gTLD и передачу 

координирующей роли IANA, вы увидите некоторые очень 

полезные результаты в коммюнике и даже некоторые 

обсуждения относительно консенсуса и того, что это значит, 

включая мнение одних и других, Я не буду говорить о докладах 

меньшинств, потому что мы не используем этот специфический 

[неразборчиво], но такое мышление позволяет прийти к 

консенсусным решениям и к тому, с чем мы все можем 

согласиться, что, я думаю, в конечном итоге и является 

консенсусом, с чем мы все можем согласиться?  Даже если я не 
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согласен с фактической темой, я могу смириться с этой частью 

решения, которое вы приняли, и я больше не буду возражать.  

 

И я думаю, что это некоторые из вещей, на которые нам нужно 

обратить внимание в мире консенсуса. Это займет некоторое 

время, и в зависимости от страны, в которой вы находитесь, 

или вашего правительства, вам, возможно, придется 

вернуться, чтобы обратиться за рекомендациями и 

использовать, это еще одна вещь, на которую вам нужно 

обратить внимание со стороны GAC, мы обсудим это на одном 

из ближайших заседаний, но имейте это в виду, что может 

сделать ваше правительство, не то, с чем вы можете смириться, 

а ваше правительство и ваша страна могут смириться с 

решением, связанным с DNS? 

 

Так что, я думаю, это важный момент. Спасибо. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   Спасибо, Трейси, это так верно. Есть много возможностей, как 

принять участие. Но я думаю, нам пора сделать перерыв.  У нас 

перерыв на полчаса.  Когда мы вернемся, мы расскажем, как 

вы можете максимально эффективно участвовать в работе GAC. 

 

 

TRACY HACKSHAW:   И прежде чем мы уйдем, мне сказали сделать объявление, как 

вы, возможно, знаете, мы проводим мероприятие, 
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общественный прием, в Beta KL, который находится примерно 

в девяти минутах ходьбы отсюда, от девяти до десяти, пять 

минут на машине, и для тех, кто не знает, где это, и может быть 

трудно понять, что говорит google maps, но на самом деле есть 

распечатанная версия, которую вы можете взять прямо со 

стола секретариата, сзади, Джулия показывает, что у нее есть 

копии, так что вы можете это сделать.  

 

И для тех, кто остановился в конкретном отеле, и вы хотите 

вернуться и положить свои вещи, не сейчас, в конце, может 

быть, вы можете договориться о том, чтобы организовать 

группу, чтобы найти это место и встретиться в холле отеля, и все 

могут отправиться оттуда.  Итак, карты здесь, сзади, 

посмотрите на них, и мы все можем собраться, чтобы 

перекусить и выпить что-нибудь позже этим вечером. Не 

сейчас, позже сегодня вечером. 

 

 

KAREL DOUGLAS:   И я хотел сказать, что, возможно, мы сможем вывесить карту 

позже, если это возможно.  Но, безусловно, мы хотим, чтобы 

все вы были здесь, мы хотим продолжить это взаимодействие, 

мы хотим узнать вас лучше, мы хотим узнать, откуда вы, что вы 

делаете, какие у вас проблемы, чего вы надеетесь достичь на 

этой конференции и так далее. 

Итак, Трейси, без лишних слов, мы можем позволить вам 

сделать получасовой перерыв, и, пожалуйста, вернитесь в 
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16:30, в следующие полчаса, чтобы мы могли приступить к 

заседанию о том, как вы можете максимизировать свое 

участие в GAC.  Большое спасибо. 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


